Stipendium für mehr Chancengerechtigkeit (STIBET I) Geeignete Nachweise (in deutscher oder englischer	Scholarship for More Equal opportunities (STIBET I) Suitable evidence (in German or English) of the
Sprache) über die besonderen Herausforderungen und Lebensumstände, z.B.:	special challenges and living circumstances, e.g.:
 Fluchthintergrund: Nachweis des aktuellen aufenthaltsrechtlichen Status (v.a. Aufenthaltserlaubnis nach §25 Abs.1 oder 2, §24 oder §22) BaföG-Bescheid oder Ablehnung 	 Refugee Background Proof of current residence status (especially residence permit according to \$25 para. 1 or 2, \$24 or \$22) BaföG notice or rejection
 Behinderung und/oder chronische Erkrankungen Nachweis über den Behinderungsgrad von mindestens 50% (Schwerbehindertenausweis) oder ärztliches Attest über die vorliegende Behinderung Ärztliches Attest über die chronische Erkrankung mit Beschreibung der damit einhergehenden Einschränkungen Nachweis von medizinischen Kosten und ggf. entsprechender Bescheid der Krankenkasse Betreuung von minderjährigen Kindern im eigenen Haushalt Geburtsurkunde(n) und Meldebescheinigungen der Kinder 	 disability with a degree of at least 50% or chronic illness Proof of disability degree of at least 50% (disability card) or medical certificate of the existing disability Medical certificate of chronic illness with a description of the associated limitations Proof of medical costs and, if applicable, corresponding notice from the health insurance company Care of minors in one's own household Birth certificate(s) and registration certificates of the children
Caring for 1st and 2nd degree relatives Proof of the person(s) in need of care: Registration certificate showing the address of the person in need of care; if applicable, birth certificate showing the relationship	 Pflege von Angehörigen 1. und 2. Grades Nachweis über die pflegebedürftige(n) Person(en): Meldebescheinigung, aus der die Adresse der pflegebedürftigen Person hervorgeht; ggf. Geburtsurkunde, aus der die Verwandtschaft hervorgeht
Hinweise: Ihre Daten und die eingereichten Unterlagen werden streng vertraulich behandelt	Please note: Information that is not necessary may be blacked out.